



WEEKLY REPORT ROTARYCLUB OF hakusanishikawa

がバナー方針: レジリエンス～未来のロータリーを築こう

が基本方針: 「温故知新」…新しい旋風を起こそう! 老いも若きも未来に向けて

白山石川ロータリークラブ

2022年1月6日 No. 937

会長: 小柳 善裕 幹事: 林 哲也 公共関係委員長: 松田 和仁

クラブ会報委員長: 新 陽一郎 副委員長: 中島 育子 委員: 多田 茂 木村 俊夫

事務局/ 白山市西新町 159-2 松任産業会館 4 階 TEL076-274-2907 FAX076-274-2908

Mail: info@hakusanishikawa-rc.jp HP://www.hakusanishikawa-rc.jp

◆会長挨拶 (小柳 善裕 会長)

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。今年は十干十二支では「壬寅」(みずのえとら)です。これは前年の「辛丑」(かのとうし)の年に表舞台に立ったものの伸びきれないでいた新たな勢力がようやく伸長する可能性を意味します。まさに創立20周年記念式典を控えている当クラブにあてはまるのではないのでしょうか。



さて、新年の第一例会は、白山市山田憲昭市長をお迎えしての卓話です。市長よろしくお祈りします。

また、新しく入会された会員の新本雄一君、織田一彦君、木戸正裕君、山根純子君、4名の入会式も執り行います。例会終了後は、浅野パスト会長の発案による新年会となります。近年、クラブ単独での新年会はなく、昨年の野澤年度では3RCからクラブ新年会へと変更企画されたものの残念ながらコロナ禍で開催できませんでした。捲土重来を期した訳ではありませんが、ささやかではありますが宴をお楽しみください。今回も盛り沢山のメニューとなりました、楽しい例会に致しましょう。

◆お客様の紹介

白山市長 山田 憲昭 様

◆入会式



新本 雄一君



織田 一彦君



山根 純子君



◆幹事報告 (林 哲也 幹事)

例会変更について 1月13日(木)→1月11日(火) 3RC 合同例会 18:30~ グランドホテル白山にて開催します。なお、3RC 合同例会の出欠変更の最終受付は1月7日(金) 午前10時までとさせていただきますのでよろしくお願いいたします。



◆プログラム 卓話

講師 白山市長 山田 憲昭 氏
演題 『白山市政について』

あけましておめでとうございます。白山石川ロータリークラブの例会にお招き頂きましてありがとうございます。

さて、11月25日には県からコロナ感染対策の方針が出たことを受けてイベントの人数、会食の人数の制限を撤廃することを宣言をさせていただきました。しかし、市のコロナ感染対策はしっかりやってほしいということでした。そういうことも含めて街中の経済がうまく回って行けばと思っております。

最近また新たなオミクロン株が拡大しはじめ、今日は石川県で9人の感染者がでましたが、テレビなどを聞いていますと軽症者ばかりということで、感染した方が何人という話はやめてほしいなと感じています。入院している方が何人という報告をしてもらえば、経済が回るようになるのではないかと思います。皆さん方にも2年にわたって感染対策をしていただいたおかげで白山市ではクラスターに関しては1件だけしかなかったということで本当にありがたいことでもあります。

今年度12月まで白山市のコロナ関連の補正予算は8回行い、1月の終わりには9回目を予定をしております。年末に



は18歳以下の子ども達の10万円の給付金の問題であるとか生活困窮者の問題であるとか色々ありますが、国の方針が決まっていない部分等があり、対象になる方からは「白山市遅いね」って言われることもあります。昨年12月23日には児童手当をもらっている15歳以下のお子さんがいるご家庭に一括で給付させて頂きました。その結果、2回に分けて5万円ずつ給付するよりも600万円、振込手数料などの事務費は安くなり、その600万円もコロナ対策に使っていけばと思っております。

第二次の総合計画は、今年度で5年経って、また今見直しをしますけれども、基本的な所は変更せずに数字的なものは見直すこととなりますが、基本的には「健康、笑顔、元気」誰もが将来にわたって安全安心で住みよいまちづくりの実現という形で行政は動いています。予算編成の最中でもあります。基本的には人口問題、少子高齢化の問題の中で、国の研究機関の推測で2060年には白山市の人口は76,000人になるという状況です。それをなんとか食い止めようと工業団地、住宅団地等も含めて発表をさせていただき、60ヘクタールの土地を働くところ、住むところを増やしていく形で進めております。直近5年間の国勢調査では人口が1,121人増えました。その前の5年間はちょっと減少しておりましたが、この5年間で少し増加したことはありがたい事ですし、地域も元気になっていただけたと思っております。また、松任の国道8号を乾から宮丸まで3.5kmありますが、山側を約10m広げ、6車線にする事で決定し、交通の利便性を良くしようと計画しております。

イオンモール白山もできましたが、10月頃の統計で来場者の1/3が白山市、1/3がその他の県内で、残りの1/3は富山・福井からということで、イオンモール白山とお話をすると、日本で一番よい渋滞対策がなされている場所である言っておられました。地元横江の皆さんも渋滞もなく町内にも入ってこないということで、うまくできたと思っております。いずれにしてもそういう形でインフラも整備をしていきたいと思っております。また、経済対策としては1月の終わりには北陸から北海道まで雪の降る地域の方々と雪に対する対策などを話し合う「ゆきみらいシンポジウム」を開催します。8月には国立公園の全国の関係都市協議会の総会を白山市で開催する予定です。10月にはジオパークについての全国大会も開催予定です。旅行宿泊業の皆さん方が困っている部分を、外からお呼びし白山市を発信し、集客につなげるようにしていきたいと思っております。元気なまちづくりにしていきたいと思っております。

最後にSDGsは是非とも皆さんにも、もったいない精神を色々な生活につなげて頂ければと思っております。是非よろしくお願い致します。

◆出席報告(木村 俊夫 出席委員長)

- 出席率：92.68%
- 出席者：42名 /38名
- 出席補填：0名
- 出席免除者：1名(中嶋 満)
- メーキャップ：0名



◆ニコニコボックスの発表 (永瀬喜子委員長)

白山市よりご祝儀をいただきました。
小柳 善裕 会長 山田市長、卓話ありがとうございます



致します。本年もよろしくお願い致します。

本日、入会式を迎えられた4名の方々、楽しいロータリアンライブを共に過ごしましょう。

林 哲也 幹事 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。

白山市長 山田憲昭様、本日はお忙しいところ卓話をさせて頂きありがとうございました。

新会員 新本さん、織田さん、木戸さん、山根さん、入会おめでとうございます。

池元 ことみ 皆さん今年も宜しくお願い致します。

山田市長、本日は新年早々ありがとうございました。

新入会員の皆様、御入会大変おめでとうございます。ロータリー楽しんで下さい!!

中川昭栄 白山市長 山田憲昭様、卓話ありがとうございます。

小路昌弘 明けましておめでとうございます。

白山市長 山田憲昭様、ご来訪ありがとうございます。

新本様、織田様、木戸様、山根様、ご入会おめでとうございます。

藤本和久 白山市長 山田憲昭さま、本日はお忙しい中卓話ありがとうございました。

新本君、織田君、木戸君、山根君、入会おめでとう。今後ともよろしく!

今井欣也 明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願い致します。

浅野昭利 皆様、明けましておめでとうございます。

山田市長様、卓話ありがとうございました。今後共よろしくお祈り致します。

新会員の皆様、今後共白山石川RCをよろしくお願い致します。

加藤 功 新年おめでとうございます。新会員を迎え華やかです。白山石川RCが益々より良きクラブとなりますことを願っています。

もちろん楽しい会でありますよう!

福田 裕 人生100年時代の昨今、今年で四分の三を生きたこととなります。ただ過ごすだけでなく、目標をもって進みたいものです。

本日合計 48,500円 今年度累計 507,500円

◆例会後、新年会を開催(19:15~20:15)

